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議      長  日程第３「町長の行政報告」に入ります。 

町      長  皆さんおはようございます。議長にお許しを頂きましたので、行政報告を

させていただきます。 

          早いもので１年を締めくくる時節となりました。日に日に寒さを感じる今

日この頃でございますが、議員各位におかれましてはますます御健勝のこと

とお喜びを申し上げます。 

          さて、去る11月30日に令和３年第４回松田町議会定例会の招集告示をいた

しましたところ、議員各位におかれましては公私にわたり大変御多用の中、

議員全員の御出席を賜り、ここに本定例会が開催されますことをまずもって

厚く御礼を申し上げます。ありがとうございます。 

          それでは、議会に先立ち貴重なお時間を拝借いたしまして、日を追って行

政運営の一端を御報告をさせていただきます。 

          初めに、新型ウイルス感染症総合対策について御報告をさせていただきま

す。本町におきましては、令和３年４月からの陽性者数は、12月１日時点で

60名となっております。10月は２名、11月には０人ということで、現在のと

ころ陽性者数についてはゼロを継続している状況でございます。今後オミク

ロン株と言われる新たな変異ウイルスが国内でも発見されたこともあります

ので、町といたしましても、新型コロナウイルス感染の第６波への対応が後

手にならないよう、しっかりと対応してまいります。 

          次に、新型ウイルスワクチン接種状況についてお知らせ申し上げます。ま

ず、最新の数値では、これも12月１日時点になりますが、65歳以上の対象者

3,813人中、１回目の接種済みの方は3,559人で、率にして93.3％、２回目接

種の方につきましては3,534人で、92.7％となっております。12歳から64歳ま

での対象者6,168人中、１回目接種済みの方が5,108人、率にして82.8％、２

回目接種済みの方は5,021人で、81.4％となっております。対象となっている

町民全体といたしましては、9,981人中、１回目接種済みの方が8,667人、率

にして86.8％、２回目接種済みの方が8,555名で、85.7％となっております。

現在のところ、単発的な接種希望者がいる程度でございます。実質10月末を
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もってほぼ終了となりました。今後、12月以降に医療従事者の３回目のワク

チン接種が始まっており、高齢者を含めた一般の町民の方々については、２

月頃から順次開始する予定もしております。また、国では５歳から11歳まで

の子供たちの接種が、来年２月頃から開始するということも検討されており

ますので、その準備に向けても、町といたしまして、国の動向を注視し対応

してまいります。 

          次に、松田町立松田並びに寄幼稚園の２園合同による運動遊び発表会が、

９月29日に年少さん、９月30日に年中さん、10月４日に年長さんと３日間に

分けて行われ、10月９日には松田さくら保育園の運動会、11月13日は松田小

学校の体育発表会が開催されました。松田並びに寄幼稚園、並びに松田さく

ら保育園の園児たちのほか、松田小学校の児童が元気いっぱい体を動かして

楽しんでおられました。子供たちが各種目に臨む真剣な姿や喜ぶ顔を見てい

ますと、我々大人の責任を改めて感じた次第でございます。引き続き、未来

を担う子供たちのために、町の将来をつくり育むような様々な事業を計画し、

実行してまいる所存でございます。 

続きまして、13社目となる包括連携協定を締結いたしました三井住友海上

火災保険株式会社神奈川支社様においては、ＳＤＧｓへの賛同を早期に表明

し、サステーナブルな経済発展を支援されております。その一環として、地

域との相互発展を目指し、自治体と連携した地方創生を通じ、地域活性化及

び行政サービスの向上等を目的に取り組んでいます。そこで、10月26日には

包括連携事業の一つとしてＳＤＧｓセミナーを、町民や議会議員の皆様、並

びに町職員対象に午前・午後２回に分けて実施し、約50名の参加を頂きまし

た。ＳＤＧｓ未来都市に選定されるための提案については、「みんなが ツ

ナガル まちづくり」と題しまして、経済・社会・環境の３側面を通じて、

持続可能な開発目標を実現するポテンシャルが高い都市・地域として、松田

町が国の客観的な評価を受け選定されております。今後も、ＳＤＧｓの理念

を取り入れた第６次総合計画の各種事業を推進し、併せてこのＳＤＧｓが掲

げる目標を達成するためにも、地域の資源や強みを生かし、環境負荷の少な



3 

 

い持続可能なデジタル化とグリーンな社会を目指し、「誰一人取り残さない、

笑顔あふれる幸せなまち 松田」の実現をするため、アクションプランの策

定を行う協議体を設立するなど、さらなるブラッシュアップに取り組み、協

働のまちづくりを推進したいと考えております。 

次に、10月30日に寄地区、11月３日には松田地区において、町猟友会の皆

様の御協力により、有害鳥獣被害対策や、地域の活性化につなげるハンター

塾として、わな猟体験や鹿肉の解体体験、ジビエ肉の試食会が開催されまし

た。わな猟体験については、両日合わせて84人、解体については寄のみにな

りますが56人、ジビエ肉の試食会は両会場合わせて86人の参加がありました。

引き続き、このようなハンター育成事業による各種体験会を通じて、新たな

ハンターの掘り起こしや育成、並びに狩猟免許取得者を増やすことで、地域

産物などの農業被害を減らすよう取り組んでまいります。 

続きまして、11月６日に寄小学校屋内運動場並びに生涯学習センター展示

ホールにて町政懇話会を行い、さらには個別に御希望がありました２つの自

治会において、地域座談会を実施いたしました。今年もコロナ禍での開催と

なりましたので、３密等の対策をしっかり行った上で参加いただいた町民の

皆様から、御意見や御提案、要望を頂いております。全体で65名の方々に御

参加をいただきました。 

今回の懇話会等では、寄地区では寄スマートエコタウン構想に伴う実績と

その効果、及び今後の予定や、寄地区の振興に係る具体的な施策など、また、

御希望があった２つの自治会を含めた松田地区では、空き家・空き地の活用

や、危険な空き家対策の現状、新松田駅周辺居住誘導地域に誘導する取組や、

令和３年５月に本町がＳＤＧｓ未来都市に選定されたことに伴う関連事業の

周知方法、高齢者福祉や障がい者支援等に伴う事業などの相談窓口の一元化、

持続可能な環境整備に伴うポイ捨て等のないまちづくりへの対策、酒匂川を

はじめとする河川内の雑草等の整備などについて御意見がありました。さら

には町民の皆様からの御意見や御提案を伺うため、広報紙を活用してアンケ

ートを実施し、延べ96件の御意見を頂きました。頂いた御意見・御提案等に
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つきましては、財源確保や必要性、重要性の優先順位を考慮した上で、可能

な範囲で来年度予算等に反映させてまいりたいというふうに考えております。 

続きまして、11月20日には、開成町・松田町合同花火鑑賞会に伴い、花火

の打ち上げを酒匂川河川敷内にて行いました。この事業は、緊急事態宣言の

発令により延期になっていました花火鑑賞会について、新型コロナウイルス

の終息を願い実施いたしました。今後も、新しい生活様式の中で町民の皆様

の元気づくり事業に、引き続き取り組んでまいります。 

また、同日に、８万球のイルミネーションによる第19回松田きらきらフェ

スタをスタートさせ、12月26日までの約１か月間実施をいたします。12月16

日までは金・土・日・祝日に限り行い、12月17日以降は毎日開催していく予

定でございます。来年１月８日から10日までの３日間、成人式また成人をお

祝いをいたしまして、再点灯させる予定でもございます。毎年人気が高まる

このきらきらフェスタでございますが、議員各位におかれましては御多用の

ところ誠に恐縮とは存じますが、ぜひ御来場くださり、本年の最後のイベン

トを見て感じ取ってくださいますよう御案内申し上げます。 

最後に、来年の新春イベントであります第10回寄ロウバイまつりにつきま

しては、１月15日から２月６日までの開催が決まりました。また、桜まつり

につきましては１月29日から２月20日までの開催が決まり、今年もコロナ対

策を行いながらの開催となります。以上、諸般の御報告とさせていただきま

す。 

それでは、本日の定例会に付議いたしました案件につきまして述べさせて

いただきます。 

まず、議案第44号松田町選挙公報の発行に関する条例については、当町に

おける町長及び町議会議員の選挙に際し、有権者が候補者の氏名等について

知る機会を拡充し、町政への関心度並びに投票率の向上を図るため、当町に

おいて選挙公報の発行に必要となる新規条例を提案するものです。 

議案第45号松田町工場立地法第４条の２第１項の規定に基づく準則を定め

る条例については、これまで町の事務に適用してきた県の準則条例が平成29
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年４月付で廃止され、令和４年３月31日をもって経過措置が終了し、令和４

年４月以降の運用に向けて、町内の実情に合わせた町の準則条例を制定する

ため提案するものでございます。 

議案第46号松田町学童保育に関する条例の一部を改正する条例については、

保護者の就労等に伴い学童保育の利用が高まり、多様化する生活実態による

利用者ニーズに対応するとともに、利用者の利便性の向上及び経済的な負担

の軽減を図るため、所要の改正をしたいので提案するものでございます。 

議案第47号松田町小児医療費の助成に関する条例の一部を改正する条例に

ついては、小児医療費の対象を満18歳までとし、医療費助成の対象範囲を拡

大することにより、子育て世帯等の経済的な負担の軽減や、健全な育成支援

を図るとともに、子供たちの健康の増進に資するため、所要の改正をしたい

ので提案するものでございます。 

続きまして、議案第48号松田町立の小、中学校の設置に関する条例の一部

を改正する条例につきましては、昭和48年の建築時の番地から、平成９年に

合筆登記を行ったため、条例の一部を改正したいので提案するものでござい

ます。 

議案第49号令和３年度松田町一般会計補正予算（第９号）については、主

なものといたしましては、松田町職員の給与に関する条例の一部を改正する

条例による、人件費の増減補正や、新型コロナウイルスワクチン接種対策費、

子育て世帯への臨時特別給付金、新型コロナウイルス感染症対策地方創生臨

時交付金事業などによるものでございます。 

議案第50号令和３年度松田町国民健康保険診療所事業特別会計補正予算

（第２号）につきましては、新型コロナウイルスワクチン接種に係る財源の

補正等をさせていただくものです。 

議案第51号令和３年度松田町介護保険事業特別会計補正予算（第２号）に

つきましては、人事異動に伴う一般会計繰入金の補正をさせていただくもの

でございます。 

次に、同意第５号監査委員の選任については、任期が令和３年12月20日で
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満了するため、この議会で同意として上程するものでございます。 

同意第６号教育委員会委員の任命については、１名の委員の任期が令和３

年12月19日で満了するため、この議会で同意として上程するものでございま

す。 

同意第７号固定資産評価審査委員会委員の選任については、１名の委員の

任期が令和３年12月14日で満了するため、この議会で同意として上程するも

のでございます。 

同意第８号人権擁護委員の推薦についても、１名の人権擁護委員の任期が

満了するため、本定例会にて同意案件として上程するものでございます。 

また、本定例会中におきまして追加議案を予定をしております。松田小学

校校舎建設に伴う解体・グラウンド整備工事について、公募型プロポーザル

を経て最優秀提案者の松田町立松田町小学校校舎建設事業、前田建設工業・

計画・環境建築・類設計室・関野建設設計・建設工事共同企業体との間で、

解体工事契約の仮契約について、本定例会に追加議案として御提案を予定し

ておりますので、その節には何とぞよろしくお願いを申し上げます。 

なお、今回御提案、全ての提案にさせていただく各案件につきましては、

議事の進行に伴い私をはじめ副町長、教育長、所管の課長等より御説明を申

し上げますので、よろしく御審議の上、御決議賜りますようお願い申し上げ

ます。 

今年も残りわずかとなりました。町政運営、行政運営につきまして、議員

の皆様方には格別な御理解と御協力頂きましたこと、この場をお借りして改

めて御礼申し上げます。新たな寅年ということにおきましても、変わらぬ御

支援、御協力をお願いを申し上げ、また、議員の皆様方、また町民の皆様方

がよい年をお迎えになられますことを心から御祈念申し上げて、行政報告と

させていただきます。今日からよろしくお願い申し上げます。 

議      長  町長の行政報告を終わります。 

 


